

au montant de \$7.03, provenant de la vente de vieux fer dans les différents marchés.

—Le surintendant fait rapport que M. Cassidy, locataire du marché Bonsecours, rue des Commissaires, néglige de se conformer aux avis qui lui ont été donnés à maintes reprises quant au paiement des arrérages dus pour loyer sur ses étaux.

*Résolu*: Que les étaux en question soient immédiatement mis en location.

—Soumise une lettre de M. J.-S. Aymong, commis collecteur au marché Bonsecours, demandant à être promu à la position d'assistant-commis audit marché, avec un traitement de \$700 par année.

*Résolu*: De prendre cette question en considération lors de la demande des crédits pour l'année 1905.

—A la suggestion de M. le président, il est

*Résolu*: De faire l'inspection annuelle des marchés et pesées mercredi, le 30 novembre courant, à 9.30 heures de l'avant-midi.

*Ajournement.*

A. LEBLANC,  
Secrétaire.

**COMMISSION DE POLICE**

*Compte rendu de l'assemblée du 16 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Saint-Denis, président, Chaussé, Wilson, Paquin, Marchand, Walsh et Stearns.

—Soumis et lu le rapport de cette Commission, contenant l'opinion des avocats de la Ville au sujet de l'enquête sur le département de Police, ainsi que la résolution du Conseil renvoyant le tout à cette Commission.

La Commission délibère, et M. l'échevin Chaussé

*Propose*: "Attendu que le Conseil a donné instruction à la Commission de Police de prendre l'avis des avocats de la Ville sur la possibilité et les meilleurs moyens à prendre pour tenir une enquête sur les scandales récemment mis au jour au sujet de la police;

"Attendu que telles instructions ont été suivies à la lettre par la Commission à sa séance du 10 courant;

"Attendu que la Commission a fait rapport en conséquence au Conseil, à sa séance du 14 courant;

"Attendu que le Conseil a refusé d'accepter ce rapport après l'avoir demandé;

"Cette Commission fait rapport qu'elle est d'avis unanime et maintient que l'opinion émise par les avocats de la Ville, à savoir: "qu'il faut des charges spécifiques pour ouvrir une enquête et que la Commission peut faire un travail d'épuration (comme il l'a toujours fait et continue à le faire)" est la seule pratique et acceptable;

"Néanmoins, la Commission, ainsi que le veulent certains échevins, accepte et acceptera toute commission d'enquête qu'il plaira au Conseil d'instituer avec ou sans le concours de la Commission de Police pour tenir toute enquête qu'il lui plaira, dégageant cependant sa responsabilité de tous frais, dépens, retard, dommages et insuccès pouvant en résulter si la Commission de Police n'est pas partie à l'enquête."

M. l'échevin Paquin propose en

*Amendement*: Que soit acceptée la proposition de M. l'échevin Chaussé, mais à la condition que soit biffée les trois dernières lignes touchant à la responsabilité des membres de cette Commission. Ces lignes se lisent comme suit: "Dégageant cependant sa responsabilité de tous frais, retard, dommages et insuccès pouvant en résulter si la Commission de Police n'est pas partie à l'enquête."

La Commission se partage comme suit sur l'amendement:

*Pour*: Wilson, Paquin, Marchand et Walsh—4.

*Contre*: Chaussé et Stearns—2.

Ainsi, ledit amendement est emporté et la motion principale est perdue par le même partage des voix, renversé, et il est

*Résolu*: En conséquence.

—Soumise et lue une lettre remarquable de Monseigneur Racicot, administrateur de l'archidiocèse de Montréal, au sujet de l'immoralité publique.

Sur proposition de M. l'échevin Marchand, il est

*Résolu*: Que cette Commission soucrit de tout coeur aux représentations de Monseigneur Racicot et fera tout ce qui sera en son possible pour supprimer l'immoralité et les vices de toutes sortes qui se remarquent dans la Ville de Montréal.

—Soumise et lue la démission du capitaine de police Clark, ainsi qu'une lettre du chef de police intérimaire recommandant à la Commission d'accepter cette démission, et il est

*Résolu*: En conséquence.

Treasurer for the sum of \$7.03, being the proceeds of the sale of scrap-iron from the various markets.

—The superintendent reported that Mr. Cassidy, lessee in Bonsecours market, Commissioners street, neglected to comply with the notices sent him on various occasions anent the payment of arrears due for rent of his stalls.

*Resolved*: To at once put up said stalls for rent.

—Submitted a letter from Mr. J. S. Aymong, collecting clerk at Bonsecours market, asking to be promoted to the position of assistant-clerk in said market with a salary of \$700 per annum.

*Resolved*: To take this matter up when appropriations for 1905 are voted.

—Upon the suggestion of the chairman of this Committee, it was

*Resolved*: That the usual yearly inspection of markets and scales be proceeded with on the 30th of November, inst., at 9.30 o'clock, a.m.

*Adjourned.*

A. LEBLANC,  
Secretary.

**POLICE COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 16th of November.*

Present: Ald. St. Denis, chairman, Chaussé, Wilson, Paquin, Walsh, Marchand and Stearns.

—The report of this Committee containing the opinion of the City Attorneys *re* Investigation into the Police Department, together with the resolution of Council referring the whole back to this Committee were submitted and read.

The Committee deliberated and Ald. Chaussé *Moved*: Whereas the Council gave instructions to the Police Committee to take the advice of the City Attorneys as to the possibility and the best available means for holding an enquête into the scandals recently put to light, regarding the police force;

"Whereas these instructions were followed to the letter by the Police Committee at its meeting of the 10th instant;

"Whereas this Committee has made a report in consequence to the Council at its meeting of the 14th inst.;

"Whereas the Council has refused to accept said report after having asked for same;

"This Committee reports that it is of one mind and maintains that the opinion of the City Attorneys, *viz* "that there must be specific charges proffered to open an investigation, and that this Committee can introduce measures for improving the force (as it has always done and continues so to do)" is the only practical and suitable method;

"Nevertheless, this Committee, as certain aldermen desire, accepts and shall accept any commission, it will please this Council to institute with or without the concurrence or co-operation of the Police Committee, repudiating, however, its responsibility for all costs, expenses, delays, damages or failure which may result, if this Committee does not form part of said Committee.

Ald. Paquin moved in

*Amendment*: That Ald. Chaussé's motion be accepted, but that the three last lines relating to the responsibility of members of this Committee be struck out. They read as follows: "repudiating, however, its responsibility for all costs, expenses, delays, damages and failure which may result therefrom if this Committee does not form part of said Committee."

The Committee divided as follows on this amendment:

*Yeas*: Wilson, Paquin, Marchand and Walsh—4.

*Nays*: Chaussé and Stearns—2.

So the amendment was carried, and the main motion being put was lost on the same division, and it was

*Resolved*: Accordingly.

—Submitted and read a remarkable letter from M<sup>rs</sup>. Racicot, administrator of the Archdiocese of Montreal, concerning public immorality.

On motion of Ald. Marchand, it was

*Resolved*: That this Committee concurs heartily with M<sup>rs</sup>. Racicot's suggestion and will do its utmost to suppress immorality and vices of all kinds in the City of Montreal.

—Submitted and read the resignation of Capt. of police Clark, together with a recommendation from the acting chief of police that it be accepted, and it was

*Resolved*: Accordingly.